
先週の木曜日、ライフデザイン講演会の講

師として、広島県出身のシンガーソングライ

ターのHIPPYさんにお越しいただきました。H

IPPYさんは、「君に捧げる応援歌」などの曲

が有名で、みなさんの中にも講演会当日を待

ち遠しく感じていた人も多かったようです。

当日は、保田中学校、文成中学校のみなさ

んも講演会に参加し、お話と歌を聴かせてい

ただきました。歌（ライブ）では大盛り上が

りでHIPPYさんと一緒に大合唱、ものすごい

熱気でした。HIPPYさんの歌はもちろですが、

その歌に込められた想い、高校の時に怪我の

ため野球を断念して、そこから歌手を目指し

てきたことなどのお話にも感動しました。

「どのように生きるか」ということにおい

ては基本的に人間は自由です。自分の心にあ

る目的や目標、考え方によって決めることが

できます。おうちの人や先生や友だちから「こ

ういう生き方をする

方がいいのでは」と

言われることもある

かもしれません。し

かし、それは自分へ

の貴重なアドバイス

として参考にしなが

ら、自分の進む道に

ついては、最終的に

自分で決めるしかあ

りません。HIPPYさ

んの歌やお話から

「自分の生き方は自分で決めていく」という

ことが大切であるということを改めて強く感

じました。

吉川奈々さんの人権講演会でもHIPPYさん

のお話でも共通していることは、「自分の生

き方は自分で決めていく」ということ、言い

換えれば、「自分らしい生き方を自分で創り

上げていく」ということの大切さです。自分

らしい、自分にしかできない生き方をするこ

とが、その人にとって一番幸せなことなのだ

と思います。みなさんもいろいろと考えるこ

とのあった実りあるライフデザイン講演会で

あったのではないでしょうか。
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〈みなさんの感想〉

○HIPPYさんの歌が熱くて、とても盛り上がりました。全学年の文成、保田、箕島で集まるのが初めてだった

から緊張感があってみんな声を出したりしなさそうだと思っていたけど、ライブが始まってから三校とも一

つになって楽しめていました。私はHIPPYさんがライブをしてくれると聞いてそこで初めてHIPPYさんを知り

ました。応援歌は聞いたことがあったけど、直接聞くとやっぱり映像で見たよりもメッセージが熱く、より伝

わりました。これからも夢に向かって頑張ろうと思えました。楽しかったです。いい経験になりました。

○HIPPYさんが登場したとき、凄く盛り上がったし、曲を歌いだすとみんなノリノリでたのしかった。熱い思い

や応援でこれからも人のせいにせず、頑張っていこうと思えました。君に捧げる応援歌が一番心に残って

いて三校全員で声を合わせて歌えたのが嬉しかったです。これからの生き方も考えられました。

○応援歌で「笑われている気がする 周りの目が気になる そんな奴気にすんな お前はお前さ」の部分

が心に残っています。この言葉を聞いて、救われた気がします。ヒッピーさんの歌声が好きで、まさか箕島

中学校に来てくれると思わなかったから、すごくびっくりしました。すごく楽しかったです。いつもは動画でし

か見れなかったから、うれしかったです。

○ヒッピーさんは小さいころから夢だった野球選手をけがをきっかけに諦め、歌の道へと進み君のための応

援歌がバズってオリコンで３位を取ったのがすごいと思いました。君のための応援歌には、「やめんなチャ

ンスが君を待ってんだから」という歌詞があって心に刺さる言葉だなと思いました。私もこれからいろんな

ことがあるし、もうやめようかなと思うこともあるかもしれないけれど諦めずに夢に向かって頑張りたいと思

いました。

○HIPPYさんの話を聞いていて、「たとえ、自分のなりたいものになれなくても、違う形ででも夢を追いかけて

いればかなうかもしれない」という言葉が心に残りました。私も夢をあきらめずに、これからの将来を大切

にしていきたいです。また、HIPPYさんの歌を生で聞くことができて、とても感激でした。ライブに行ったこと

は数えるくらいしかないので、とても貴重な体験でした。みんな、すごく盛り上がっていて、私もたくさん声

を出したり、手拍子をしたりして、とても楽しかったです。今日のことを心に残して、将来を歩んでいきたい

なと思いました。

○自分の決めたことを、しっかり最後までやり続けることが大切だということ。親に言われたから、先生に言

われたからじゃなくて、自分で決めるのが大切だということ。挫折や、言い訳をつくらないのが大切だとい

うこと。

○これからの将来を考えると怖いし、諦めた夢もすでにあるしこれからもあるだろうけど、自分のやりたいこ

とをやって一度諦めた夢も形を変えて叶えることが出来ると思いました。また、HIPPYさんの歌を聴いて産

まれた地域で歩いて・笑って、困ったときには頼ればいいと改めて思いました。

○前向きに生きたいと思いました。駅伝前なのでとても心に響きました。自分が決めたことは自分で責任を

もって最後までやり遂げられるようにしたいです。誰かのせいにするのではなく自分で責任をもって行動

するという大切さを学びました。

○HIPPYさんは野球を断念したけれど、歌手となって活躍されていて自分のやりたいことをしていていいなと

思いました。自分のやりたいことがどんなに大変で月日がかかるとしても、好きなこ

とをやり抜くことは自分の思った人生を描くことができると知りました。自分の好きな

ことは大切にしていきたいです。

○HIPPYさんだから届けられる言葉があるなと経験談をきいて思いました。HIPPYさん

のわたしたちに対してのメッセージは、とても熱いメッセージで、心に残りました。夢

は誰かに否定されることもあるけれど、自分自身を信じてHIPPYさんのように夢に向

かって頑張りたいです。ライブもすごく盛り上がれて楽しかったです。

（校長室だより）
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〈みなさんの感想〉

○人生で初めてのライブでした。HIPPYさんのマイクを持つことを決めた理由が素敵でした。HIPPYさんのよ

うに子供のころはスポーツで学校をきめたりしていたけれど大人になってからは違う道に歩んでいること

がほとんどだと思うので今の人生をもっと楽しんで違う道を行ったとしても全力で楽しみたいです。今まで

にないぐらい楽しかったです。人生で初めてのライブがHIPPYさんでとても良かったと思いました。

○今日は、ライフデザインとしてヒッピーさんの話と歌を聞いた。歌の間の話はとても勉強になった。特に、

「人生はつらいことがあるけど、あきらめないで」という言葉が印象に残った。これからの人生、いろいろつ

らいことはあって逃げ出したくなる時もあると思うけど、ヒッピーさんが言っていたようにあきらめないでそ

の事から逃げずに、自分の人生を良いものにしていきたいと思った。

○ヒッピーさんが人生でなにがあるかわからないと言っていたようにどんな分岐点があるかわからないしもし

あきらめたとしてもそのことをずっと考えるより別の道にしてよかったと思えるようになろうと思いました。

夢をかなえるために何年かかるかわからないけど誰かが応援してくれているから頑張ろうと思いました。

○HIPPYさんの野球でプロになるという目標を怪我を理由に諦めて、音楽でオリコン１位になるという目標に

変えて頑張っているという話を聞いて、目標は人それぞれで進み方も違うけど、自分があきらめずにする

ことが大切だという気持ちが伝わってくるとても良い話だと思いました。

○今、考えている将来の夢を叶えられなくても、他に自分のしたいことで形を変えて夢が叶うこともあるのだ

と知れました。「野球選手になりたかったけれど、歌手になった」という話からは、色々な事に興味を持っ

て挑戦することが大切だということに気付かされました。歌っている姿を見ていると、とても楽しんでいるよ

うに見えたので歌手という仕事がHIPPYさんにはとても合っていたのだなと思いました。HIPPYさんの他に

も最初は音楽をしようと思っていなかったというアーティストの話を聞いたことがあり、自分たちもこれから

どんなものに興味を持つのか分からないので楽しみだなと思いました。

○HIPPYさんの曲を聴いてとても印象に残ったのは、あきらめないことが大事だなと思いました。目標をもっ

て、ゴールへと導くために努力することの大切さもわかりました。HIPPYさんの曲は心に伝わってくるぐら

い熱い思いが募りました。HIPPYさんは諦めずにここまでやり遂げて次に向かって歩みだす、その精神が

とてもすごいなと思いました。ライフデザインをして全体を通してよかったことが、みんなが一生懸命に楽

しんでいてとてもいいなと思いました。一生懸命に何かをすることも大切なんだなと思いました。

○今回の講演会を通して、自分に関わる全てのものに感謝したいと思いました。今自分が感じている嬉しい

ことも苦しいこともすべてが未来の自分へとつながっていくのだと考えました。だから全て受け止めたいで

す。そして、感謝したいです。今日教えていただいたことをたくさんの人に伝えることができたらいいなと思

います。

○今日の講演で、楽曲に感動したのはもちろん、「これから起こる良いことも悪いことも全部自分のせい」と

いう言葉が心に残りました。誰かのせいにするんじゃなく、自分が責任を負わなけ

ればならない、ということに気づくことができました。また、楽曲の中にあった「歩き

んさい」「笑いんさい」「話しんさい」の3つの言葉が、まるで自分を励ましてくれてい

るようで、歌っていてとても暖かい気持ちになりました。今日、この箕島中学校にHI

PPYさんが来てくれたことは、一生の思い出になると思います。本当にありがとうご

ざいました！！

○HIPPYさんのライフデザイン講演会を聞いて、とても苦労したからこそ今があるんだと思いました。「君に捧

げる応援歌」の歌詞にあるように「夢はまた形を変えてそれでもまだ追い続けてやめんなチャンスが君を

待ってんだから」と、本当にそのとおりだと思いました。みんなで盛り上がれてとても楽しかったし、いい経

験にもなりました。僕も夢に向かってがむしゃらに走り続けていきたいです。

（校長室だより）
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